

BOLETÍN INFORMATIVO RHF

723-19042023 | ABR 19



Prevén 15 mil nuevos empleos en Guanajuato con auge de la electromovilidad y nearshoring

- Estados Unidos consume 17 millones de autos al año, esas autopartes la mayoría son de México somos el principal fabricante

Mazda y Biomasa con combustibles de autos de próxima generación

- Mazda se une a la Asociación de Investigación e Innovación en Biomasa para combustibles de automóviles de próxima generación.

Hendrickson y Fruehauf entregan remolque con la la suspensión VANTRAAX No. 60,000

- Recientemente, se logra un hito, al ser ensamblado el sistema de suspensión número 60,000, siendo el sistema deslizable para remolque VANTRAAX®.

PREVÉN 15 MIL NUEVOS EMPLEOS EN GUANAJUATO CON AUJE DE LA ELECTROMOVILIDAD Y NEARSHORING

El director general del Clúster Automotriz de Guanajuato (Claugto), Alfredo Arzola López, calculó que la coyuntura que le ha dado auge a la electromovilidad mediante el nearshoring, provocará un crecimiento de 15 mil nuevos empleos para este 2023 y de 27 mil empleos en tres años. El nearshoring es un concepto que se refiere a trasladar un proceso de producción a su zona de consumo. De esta manera, pueden aprovecharse distintas ventajas como diferencias salariales, impositivas y logísticas, entre otras. Cuestionado luego de la instalación de la planta de Tesla en Nuevo León, Arzola López puntualizó que el fondo del tema es la electromovilidad y el nearshoring, son dos variables que están trayendo inversión a Guanajuato, donde el 90 por ciento de las empresas de autopartes, están teniendo una expansión o crecimiento.



MAZDA Y BIOMASA CON COMBUSTIBLES DE AUTOS DE PRÓXIMA GENERACIÓN

La Asociación de Investigación de Innovación en Biomasa para Combustibles de Automóviles de Próxima Generación y Mazda Motor Corporation se complacen en anunciar la participación de Mazda como miembro de la asociación. La Asociación de Investigación fue establecida el 1 de julio de 2022 por ENEOS Corporation, Suzuki Motor Corporation, Subaru Corporation, Daihatsu Motor Co. Ltd., Toyota Motor Corporation y Toyota Tsusho Corporation. Así, la entrada de Mazda a esta asociación eleva el nivel de conocimiento y experiencia dentro del equipo además de sumar pasión por encontrar nuevas formas de entender la movilidad. La Asociación promueve la investigación tecnológica sobre el uso de biomasa, así como la producción eficiente de combustible de bioetanol para automóviles. El objetivo es lograr una sociedad en donde la neutralidad de carbono sea una realidad.



HENDRICKSON Y FRUEHAUF ENTREGAN REMOLQUE CON LA LA SUSPENSIÓN VANTRAAX NO. 60,000



Fruehauf, líder fabricante de remolques y semirremolques en México, recibe dentro de sus entregas de suspensiones deslizables la número 60,000 por parte de Hendrickson. Hendrickson es uno de los proveedores principales de Fruehauf, tiene más de cien años como marca a nivel mundial y más de cincuenta en México, Hendrickson ha mantenido su compromiso de servir a la industria del transporte comercial, siendo el principal objetivo la satisfacción total del cliente, mediante productos y servicios de clase mundial. Fiel a su espíritu de liderazgo, Hendrickson implementa su línea de ensamble con una certificación interna para operaciones de fabricación y la certificación en la norma de calidad IATF 16949:2016 que le permiten ofrecer la misma calidad de clase mundial de Hendrickson para el mercado mexicano.

¿CÓMO PROTEGER LA PINTURA DE TU AUTO?

Cuidar estéticamente nuestro vehículo no sólo incluye la limpieza de los rines o los faros, también debemos de cuidar la pintura de nuestro vehículo, algunas formas de cuidarla son: Lavar el vehículo mínimo una vez a la semana con champú para autos, esponja y cepillos suaves para evitar que la suciedad se adhiera a la carrocería; Lavarlo de arriba hacia abajo, para evitar el desperdicio de agua y nos aseguramos de que toda la suciedad escurra. No olvidar limpiar las salpicaderas y los rines; Encerar nuestro vehículo mínimo una vez por año y preferentemente con una cera que contenga teflón o silicón.



INFORMACIÓN GENERAL

723-19042023 | ABR 19



Arcturus: la nueva variante del Covid-19, considerada la más transmisible hasta ahora

- La OMS llama a "vigilarla" ante el aumento de casos en las últimas semanas en diferentes países

EU aprueba otra vacuna de refuerzo contra covid-19 para adultos mayores

- La Administración de Alimentos y Medicamentos dijo que las versiones originales de las vacunas de Pfizer y Moderna están obsoletas y ya no serán usadas.

México, el tercer país que tuvo exceso de muertes de COVID-19 en América Latina

- Falta de personal médico, lentitud en vacunación y relajamiento de la autoridad en distanciamiento social; entre las causas

ARCTURUS: LA NUEVA VARIANTE DEL COVID-19, CONSIDERADA LA MÁS TRANSMISIBLE HASTA AHORA

La Organización Mundial de la Salud (OMS) está siguiendo de cerca la nueva cepa, XBB.1.16, también conocida como Arcturus. Se trata de una combinación de otras dos subvariantes de Omicron y que ha protagonizado un repunte de casos en las últimas semanas en países como India, Estados Unidos, Australia y Singapur. Según los informes de la OMS, Arcturus es la variante más transmisible de COVID-19 hasta el momento, por lo que Maria Van Kerkhove, líder técnica de la OMS en COVID-19, ha señalado que es una de las variantes "a vigilar". La prevalencia de XBB.1.16 ha pasado del 21,6% en febrero de este año al 35,8% en marzo y ya está obligando a tomar medidas a las autoridades de India en la última semana, según informan medios locales. La nueva variante tiene, según los expertos, una mutación adicional en la proteína espiga que, en estudios de laboratorio, muestra un aumento de la capacidad de infección, así como un aumento potencial de la patogenicidad, de ahí su diferencia frente a otras.



EU APRUEBA OTRA VACUNA DE REFUERZO CONTRA COVID-19 PARA ADULTOS MAYORES

Los reguladores estadounidenses aprobaron el martes otra vacuna de refuerzo contra el covid-19 para personas de edad avanzada o con sistemas inmunológicos débiles para que puedan protegerse mejor esta primavera, al mismo tiempo que toman medidas para hacer más fácil las vacunas para el resto de la población. La Administración de Alimentos y Medicamentos (FDA) declaró que las personas de 65 años o más pueden recibir otro refuerzo siempre y cuando hayan pasado cuatro meses desde que recibieron la vacuna bivalente, que apunta a tipos de la variante Ómicron. Y la mayoría de los que tienen sistemas inmunológicos débiles pueden recibir otra vacuna de refuerzo bivalente al menos dos meses después, con otras dosis en el futuro a discreción del médico. Para todos los demás, independientemente de si se trata de una primera vacuna o una de refuerzo, la FDA dijo que las versiones originales de las vacunas de Pfizer y Moderna están obsoletas y ya no serán usadas. En lugar de ello, quienes reciban una vacuna Pfizer o Moderna recibirán la versión nueva que apunta al Ómicron. Para la mayoría de la gente, si se trata de su primera vacuna, una sola dosis bivalente será suficiente.

MÉXICO, EL TERCER PAÍS QUE TUVO EXCESO DE MUERTES DE COVID-19 EN AMÉRICA LATINA

Entre los países de América Latina, México ocupó el tercer lugar – solo por debajo de Perú y Bolivia - entre los países que registraron exceso de muertes acumuladas por COVID-19, reveló la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). Tales fallecimientos estuvieron por encima del promedio de la región y de los países OCDE, expuso el jefe adjunto de la División de Salud del organismo internacional, Federico Guanais, durante la presentación del estudio "Panorama de la salud en América latina y el Caribe 2023".



RECOMENDACIÓN

Poco a poco está cesando la información sobre el covid-19. Si existiera algo muy relevante, lo comunicaremos. De otra manera, estaremos enfocando nuestra información en el sector que nos atañe. Muchas gracias.



FÚTBOL

TIPS/PRODUCTO

723-19042023 | ABR 19



CF Monterrey marcha como líder y busca llevarse los 3 puntos para mantenerse en la cima

• Toda la previa del duelo entre Mazatlán y CF Monterrey. El partido se jugará en el Kraken el viernes 21 de abril a las 20:05 hrs.

El duelo entre Mazatlán y CF Monterrey correspondiente a la fecha 16 se disputará en el Kraken desde las 20:05, el viernes 21 de abril. En busca de un mejor resultado en el campeonato, los dos equipos deberán ajustar sus estrategias de juego para recuperarse de las derrotas sufridas en la jornada pasada. Mazatlán buscará la victoria luego de caer 1 a 2 frente a Tijuana. Suma 3 partidos sin ganar y en 1 ha triunfado. En esas jornadas, le hicieron 10 goles y ha marcado 5 a sus rivales. A CF Monterrey no le alcanzó el marcador y perdió 1 a 2 ante Santos Laguna. Con un historial bastante irregular en los últimos 4 partidos disputados, 1 derrota y 3 victorias, tiene 9 goles a favor y ha recibido 5 en contra. Los últimos 5 encuentros entre ambos equipos terminaron con 3 victorias para el local y un total de 2 encuentros empatados. El último juego entre ambos en este torneo fue el 3 de septiembre, en el torneo México - Liga MX - Apertura 2022, y terminó con un marcador 0-0.



TIP ROSHFRANS

CÓMO CUIDAR LOS ASIENTOS DE CUERO DE TU AUTOMÓVIL

- 1.- Manténlos limpios:** Procura hacer la limpieza de tus vestiduras frecuentemente. Hay que intentar que tengan la menor cantidad de polvo. Por esto es recomendable sacudirlos o pasarles la aspiradora, mínimo una vez cada dos semanas.
- 2.- Utiliza productos apropiados:** Las vestiduras de piel requieren de tratamiento especial. Siempre fíjate hacer el lavado con los productos adecuados. Para mantener la piel hidratada y que no se cuartee, límpiala al menos una vez al mes.
- 3.- Usa toallas de limpieza específicas:** Hay toallas exclusivas para vestiduras de piel que recomendamos lleves siempre en el auto. Uno nunca sabe cuándo algo puede manchar tus asientos.
- 4.- Aléjalo del sol:** No dejes que el sol afecte tus vestiduras. Estaciona tu coche en lugares techados o con sombra para prolongar su buen aspecto. También ayuda si puedes colocarles a los vidrios de las ventanas, recubrimiento con protección contra rayos UV.



CVT FLUID



Es una mezcla de varios componentes químicos y bases sintéticas científicamente balanceadas que cumplen con los requerimientos de fabricantes de transmisiones CVT (Continuously Variable Transmission) a nivel mundial.

Características:

- Protege a los componentes metálicos de la corrosión y desgaste en condiciones de altas temperaturas dentro de la transmisión.
- Provee suficiente control de fricción para evitar deslizamiento entre la polea y la banda, generando un funcionamiento suave y silencioso a cualquier velocidad.
- Alta estabilidad termo-oxidativa debido a su origen sintético que brinda una excelente lubricación a cualquier temperatura de operación manteniendo un óptimo desempeño.
- Compatible con todos los componentes electrónicos que lo protegen de la conductividad no deseada en las partes internas de la transmisión.